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【本週聚會】【本週聚會】【本週聚會】【本週聚會】2006 年年年年 10/15~10/21 主日早上聚會 
Marlboro Learning Center 

擘餅聚會          10:00-10:45 AM 信息聚會        10:45-11:15 AM 標竿人生        11:20-12:15 PM 如何為你自己禱告11:20-12:15 PM 禱告聚會 週二晚上 8:30-9:30  王麗斌弟兄家 福音愛筵聚會   週六晚上 6:30-9:30  
13 Church Road, Morganville 一、10月21日福音愛筵聚會，請全體出席、參與服事及留意教會各方面安排。 二、兒童服事表  大班 中班 小班 10 月 15 日 劉憲瓊 李立華 唐麗娟 10 月 22 日 包錦文 吴荻 王利群     

        
                

【【【【家訊信息家訊信息家訊信息家訊信息】】】】有甚麼吃的沒有有甚麼吃的沒有有甚麼吃的沒有有甚麼吃的沒有    「他們正喜得不敢信，並且希奇；耶穌就說：你們這裏有甚麼吃的沒有？他們便給祂一片燒魚。他接過來，在他們面前吃了。」(路廿四41~43) 「天將亮的時候，耶穌站在岸上；門徒卻不知道是耶穌。耶穌就對他們說：小子！你們有吃的沒有？他們回答說：沒有。……他們上了岸，就看見那裏有炭火，上面有魚，又有餅。……耶穌就來拿餅和魚給他們。」(約廿一4~5，9，13) 這兩段聖經都是記主耶穌基督復活以後的事。這兩處發問題的人都是主，被問的人都是門徒。這兩處主所問的問題也都是一樣的。在路加福音裏的話是：「你們這裏有甚麼吃的沒有？」在約翰福音裏的話是：「你們有吃的沒有？」問題的意思是一樣的。他們到底有吃的沒有呢？路加福音二十四章說，他們有；約翰福音二十一章說，他們沒有。 在路加福音裏，門徒給主的不過是一片燒魚。那時，門徒也許已經吃過晚飯，不過剩下了一片燒魚，他們就把這個給主。多少時候，主也問我們有甚麼吃的沒有，我們也和當初的門徒一樣，有是有，但是所給主的也不過是一片燒魚，不過是一點點而已。 在約翰福音裏，門徒沒有甚麼可吃的，但是主卻為門徒預備了魚和餅。主給他們魚，不只，主還給他們餅。多少時候，我們也和他們一樣，雖然整夜勞碌，還是得不甚麼。當我們正在失望時，正在疲倦時，主問我們：你們有吃的沒有？我們也只好說沒有。但是主那裏有。祂那裏不只有魚，可以使我們得飽足，祂那裏也有餅，可以使我們得飽足。 為甚麼門徒在房子裏(路廿四)反倒有魚呢？為甚麼門徒在海上(約廿一)反倒沒有魚呢？我們可以看見一件事：主 

的心意是要門徒在城裏等候聖靈降臨(路廿四49)。房子是他們所當在的地方，所以他們還有一點魚。可是他們對於主的復活不認識，他們跑到海上去打魚，他們想回到他們的老路去，結果他們連一片燒魚都沒有。他們這樣的去打魚，是在神命定的旨意之外的，所以他們一無所得。當他們在房子裏的時候，他們雖然不好，雖然不完全，他們還有一片燒魚，他們還有可以給主的。所以，我們要注意看：我們所在的地方，我們所有的努力，是不是在神的旨意之內？如果憑自己的意思去行，就要像門徒在那一夜一無所得，連吃的都沒有。甚麼時候我們在遠離主的地方，就一點東西都沒有。 主問他們說：「你們這裏有甚麼吃的沒有？」主好像是餓了。主好像餓的時候，他們有可以飽足主的嗎？弟兄姊妹們，你有甚麼可以飽足主的嗎？主在這裏尋找，主要在我們身上得滿意，主等我們來叫祂滿足。「他們便給祂一片燒魚」，他們的意思好像說：主阿，我們有。我們已經吃飽，我們現在所有的是剩下的，是預備留到明天的，我們就把剩下的這一點點給你。主耶穌「接過來，在他們面前吃了」，無論我們奉獻給主的是多麼少，是一點點，祂都接受。凡肯奉獻給主的，祂都接受。只要我們心裏有一絲的心意說，「主阿，這是為你的，」主都接納。只要在我們裏面有微小的聲音說，「主阿，這是為你的，」主都接納。 凡一片魚都沒有的，就是憑自己整夜在海裏打魚的。那一夜他們七個人在海裏打魚，卻一條魚都沒有得。他們回到老路去，卻一條魚都沒有得。我們要記得，當我們自己沒有吃的，也沒有可以給主吃的時候，我們就是走在主的道路之外，我們所作的事就是在主命定的旨意之外，不然，不至於連一片燒魚都沒有。所以，凡沒有魚的，沒有甚麼可以奉獻的，沒有甚麼可以滿足主的，必定是因為他要先滿足他自己的心，要隨他自己的意思行。隨己意的勞碌，要叫人連一片的魚都沒有，連地自己也不能得滿足。但是，當人知道他是悖逆神，在所走的路上沒有滿足主的心，就放下以往的一切，停止錯誤的腳步的時候，雖然他沒有甚麼可以給主的，主卻有許多給他。他雖然沒有甚麼給主，主卻就在這樣的光景中，有魚也有餅為他預備，主要使他得飽足。所以弟兄們，讓我們回頭！雖然你的以往是錯誤的，但是，今天可以停止你的腳步，今天你可以對主說：主，我回頭了。你回到主面前來，主要滿足你！你雖然不好，但是，祂有恩典，祂要供給你，充滿你，安慰你。 今天我們如果有一點點可以給主的，我們要給主。雖然我們只有一點點恩賜，雖然我們所得的恩賜很小，我們也要給主。今天我們如果沒有甚麼可以給主的，我們也應當因主的恩典而滿意。雖然我們沒有甚麼可以給祂，但是，祂卻有豐富的供給為我們。最可憐的，就是有一片燒魚而不肯給主的人！最可憐的，就是主有豐盛的恩典要白白賜給我們，而我們卻在那裏整夜勞碌。讓我們把一片燒魚給主，叫祂得滿足。讓我們從主手裏接受祂的魚和餅，使我們得滿足。讓我們滿足主，讓主也滿足我們。――――――――    倪柝聲《十二籃》倪柝聲《十二籃》倪柝聲《十二籃》倪柝聲《十二籃》 
【【【【聖經小百科聖經小百科聖經小百科聖經小百科聖徒見證聖徒見證聖徒見證聖徒見證】】】】--------陳設餅的桌子陳設餅的桌子陳設餅的桌子陳設餅的桌子    陳設餅的桌子是用皂莢木造，外包精金，長二肘 (3')，寬一肘 (1'6")，高一肘半 (2'3")。皂莢木代表人，精金代表神，所以包精金的皂莢木代表耶穌基督，祂是完美的人也是完美的神。桌子上有橫樑、橫樑上鑲著金牙邊。桌子四腳近橫樑處有 

【禱告事項】【禱告事項】【禱告事項】【禱告事項】    ◆ 為教會往前禱告。 ◆ 為10月21日福音聚會禱告。 ◆ 為病中的陸維德弟兄，韓麗娟姊妹和翁愉心姊妹的母親代求。 ◆ 為目前找工作的弟兄姊妹禱告。 
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金環，可以穿杠抬桌子。 桌子上依照以色列支派的數目擺列十二塊餅 (參閱利未記 24:5-9)，代表神所賜生命之糧。餅擺列成兩行，每行六個。桌子上還有其他聖器 - 擺餅的盤子、盛乳香的碟子、並奠酒的爵、和瓶。陳設餅是表徵基督作神祭司的食物。在舊約中，聖所裏桌子上的餅有兩個名稱：面餅和擺列餅。陳設餅要在聖所裏喫，表明我們必須在教會中，纔能有分並享受陳設餅。 陳設餅照字面是「同在的餅」的意思。這陳設餅共有十二塊，代表十二個支派。餅擺在聖所北邊的桌上，對著金燈臺，擺列成兩行，每行有六塊。每逢安息日換上新的陳設餅，一周舊的餅退下來給祭司在聖所吃。 陳設餅是由利未人預備的 (歷代志上 9:32; 23:29)。每塊餅都要很小心預備和烤成，以致上下的外觀和顏色一致。每塊餅的麵團是個別搓的，搓好的麵團放在一個模子裏定形。然後放在爐中，每次烤兩塊。烤好的餅又再放在另一個模子裏，以免損壞。 烤的過程複雜，因為餅要保持原形，存放一整周，而且不可給疊在上面的餅壓碎。也要保持新鮮，不可發霉或變壞。哥轄子孫的加母族 (Garmo) 負責造餅，他們保存秘方，一代存一代，不容外人得法造餅獻給偶像。       
    

    

    

    

    

    

    

     
【【【【聖徒見證聖徒見證聖徒見證聖徒見證】】】】從無神論者到基督徒從無神論者到基督徒從無神論者到基督徒從無神論者到基督徒 我從大陸來美國已整整二十一個年頭，在幾個教會間也斷斷續續地度過了二十一年。但直到今年五月底在威斯康新 Green Lake 的聚會中，我和我太太才同時受浸，成為一名基督徒。  為什麼我會在跟隨主的道路上徘徊、猶豫那麼久呢？現在年齡在五十歲以上，從大陸來的人，在國內時期受到過「無神論」的灌注教育。對我來說，唯物主義和達爾文的進化論，在自己頭腦中是根深蒂固的。讓我去相信一個看不見、摸不著的神，這不是徹頭徹尾的唯心主義嗎？ 聖經裡說，「人是神按照自己的形像創造的。」這不是 和進化論背道而馳嗎？我是長期學理工科的，講究任何假設要合理，推理要合乎邏輯，結論要有充分證據。但這些在聖經裡我找不到，也沒有聽過哪一個牧師、長老在講道傳福音時，好好地假設、推導、求證一番。  這二十年中，隨著我住所的遷移，去過的教堂不下於十個，但到底有沒有神，人是否由神所創造，這個作為一個 

基督徒最基本的認識，我都沒有解決。  直到兩年前，一個非常偶然的機會，我看了一本由大陸逃出來的學者—遠志明先生寫的小冊子，講他怎麼從一個忠實的馬列主義哲學家（應該是一個堅定的無神論者）轉變成一個虔誠的基督徒。裡面有這麼一段敘述：說他有一天早晨刷牙時，現在鏡子上有一個螞蟻，他用嘴輕輕地吹了一口氣 ，這隻螞蟻就從鏡子上掉到桌子上。他說螞蟻不知道究竟發生了什麼事，但他知道，是他吹了一口氣而已。這是因為人和螞蟻不在同一個「層次」上。對人來說非常容易理解的事，對螞蟻來說卻是完全不可能理解的。  這有點類似神和人的處境。人對世上發生的很多事情，都不知所然，但神很清楚。這也是因為神和人是處在不同的「層次」上。  經過這麼一點觸，使我恍然大悟：人怎麼有可能用自己非常低「層次」的思維，去假設、推理、求證處於非常高「層次」的神為這世界做的一切，包括創造人這個事實呢？  到這時，我「無神論」的觀念，已從根本上發生了動搖，開始相信，確實有這麼一位無所不能的神存在，也願意接受神的拯救。  感謝主！為了拯救像我這樣一個迷途的，但又久久不願回家的羊羔，主耶穌等了我整整二十一年。我知道在跟隨主的道路上，還會有許多的曲折反復，但我信主、跟隨主的決心，是決不會動搖！――――C.H., Minneapolis    摘自摘自摘自摘自克里夫蘭教會中文網站克里夫蘭教會中文網站克里夫蘭教會中文網站克里夫蘭教會中文網站 
【【【【拾穗】拾穗】拾穗】拾穗】    【【【【神對你的呼召神對你的呼召神對你的呼召神對你的呼召】】】】「因為神的恩賜….是沒有後悔的。」(羅馬書11:29) 有些人一輩子也不知道神賜給他們何等的恩賜，又有些人花了一輩子只為換掉自己的恩賜。故此，你今天要走到神的跟前，求他顯明你得著的恩賜和力量，并要好好發揮它們。然而，即使你從沒打算發揮它們或是屢試屢敗，神的恩賜依然在你里面，因為他決不會收回。如果你從不打算運用恩賜，那麼，你這一輩子大概只能替別人完成理想。別讓他人決定你的目的地，或支配你的生命；你要圓自己的夢、走自己的路！請緊記，有很多失喪的人正等待你以基督的生命影響他們的生命――――――――查思博 【【【【幫我量一量幫我量一量幫我量一量幫我量一量】】】】「「「「耶穌的智慧和身量都一齊增長。」（路加福音2章52節）「今天能幫我量一量嗎？」給我們送報的凱烈問道。這不是他的第一次請求，几年前我曾對他說他愈長愈高后，我就常在我家的邊牆上為他划線量身高。雖然已經過了這么久，他依然喜歡我為他量身高。測量身高可以讓我們知道身體成長的狀況，而測量靈命的成長狀況，也是相當重要的。測量的方法有：我是否每天花時間讀神的話、与他交談？我是否渴望与主親密交通？我的生命彰顯出了哪些「圣靈的果子」？我有沒有向不認識耶穌的人傳講耶穌？我怎樣運用自己身上的屬靈恩賜？我樂於慷慨与人分享嗎？我比一年前更深入認識神嗎？這些問題都可以幫助我們測量靈命成長的光景。 有時我們會覺得，孩子仿佛在一夕之間突然長大，但實際上這是個不斷成長的過程。正如耶穌的智慧和身量一齊增長，我們信主的人也要不斷「在我們主救主耶穌基督的恩典和知識上有長進」（彼得后書3章18節）。我們不要做嬰孩，而是「凡事長進，連於元首基督」（以弗所書4章14-15節）。最近你有沒有為自己量一量？――――――――CHK 救恩是瞬間的奇跡，成長則是一生的功夫。救恩是瞬間的奇跡，成長則是一生的功夫。救恩是瞬間的奇跡，成長則是一生的功夫。救恩是瞬間的奇跡，成長則是一生的功夫。    


